

# ENTREVISTA EXCLUSIVA | Rafael Sánchez, alcalde de Alcobendas, nos habla del gran potencial empresarial internacional de la ciudad

POR MARÍA PRADOS ♦ 18 FEBRERO 2021



El alcalde de Alcobendas, **Rafael Sánchez (PSOE)**, ha concedido una entrevista en exclusiva a Qué! Madrid en el que nos ha explicado la **actualidad de este municipio madrileño**.

En primer lugar, de obligado cumplimiento es preguntarle al Alcalde de Alcobendas sobre **la situación epidemiológica del municipio**. "Es complicada", responde. Aún así, se muestra optimista pues los datos reflejan "cierta mejoría".

Con respecto al empleo y las consecuencias económicas de esta crisis sanitaria, Sánchez nos cuenta que, en Alcobendas, **"el paro es menos grave que en la Comunidad de Madrid"**. Aún así, "cualquier familia que se quede sin empleo supone un problema".

Alcobendas es una de las zonas de la región que mejor proyección empresarial tiene. Este municipio del norte es la **2º ciudad de España en facturación de empresas y la 3º en multinacionales**.

Esta potente escena hace que **Alcobendas no haya sufrido en exceso las secuelas económicas** que ha podido traer consigo la pandemia producida por el Covid-19.

Proyectos como '[Alcobendas HUB](#)' o '**Reactiva Alcobendas**' están orientados a explotar este potencial empresarial y conectar grandes multinacionales con negocios locales. Repasamos sus positivos efectos con el primer edil.

El Alcalde de Alcobendas nos habla también de los **nuevos proyectos que tiene preparados para el municipio**. Alguno de ellos son el [observatorio astronómico](#) o la reforestación del antiguo vertedero.

También comentamos **el éxito que tuvo el pionero centro infantil de La Chopera**, que este año celebra su 40 aniversario siendo todo un referente en la educación temprana.

¡Dale al **play** y disfruta de la entrevista completa!

## Rafael Sánchez, un alcalde 'a pie de calle'

**Rafael Sánchez** nació en Madrid y desde **siempre ha residido en Alcobendas**. En el año 1996 se licenció en Económicas y Empresariales por la Universidad Autónoma de Madrid.

Ya desde antes, **comenzó a militar en las Juventudes Socialistas de Alcobendas**, en el año 1992. Fue siete años después cuando fue nombrado concejal de Participación Ciudadana en el consistorio del municipio.

En el 2008 se convierte en el Secretario General del PSOE de Alcobendas. Desde el año 2019 es **alcalde de esta ciudad gracias a un pacto entre PSOE y Ciudadanos** mediante el cual se alternan en la alcaldía.

Uno de los proyectos más interesantes que ha llevado a cabo Rafael Sánchez son los **encuentros directos con los vecinos de Alcobendas**. Estos son reuniones cara a cara entre los alcobendenses y su alcalde.

La política está tan desvirtuada que a la ciudadanía se le olvida que **la democracia es el 'gobierno del pueblo'** y que por tanto, la participación ciudadana permanente debe ser una prioridad.

Para poder ejercer este derecho solo tienes que acercarte [al twitter de este alcalde socialista](#). **'¿Quieres que charlemos en personas?'** dice Rafael Sánchez en su biografía. Debajo, un correo donde pedir cita y ser escuchado. **Tan sencillo como eso.**